Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich : Hans Riemer

18. März 1947

Blatt 331

Ungarisches Informationsbüro auf der Wiener Frühjahrsmesse

Die Ungarisch-österreichische Wirtschaftskamer Budapest wird während der Dauer der Wiener Frühjahrsnesse im Messepalast, Halbstock, ein Informationsbüro zwecks Erteilung von Auskünften in allen Fragen des ungarisch-österreichischen Wirtschaftsverkehres einrichten.

Die Gemeinde Wien beschliesst Instandsetzung von Spitälern

In der letzten Sitzung des Geneinderatsausschusses für Bauangelegenheiten wurde nehr als eine halbe Million Schilling für die Viederherstellung von Viener Krankenanstalten bestinmt. Allein 2:5.000 Schilling wird die Instandsetzung des Pavillens B in der Nervenheilanstalt Resenhügel kosten. Ausserden wurde die Errichtung eines Gipsraumes in Wilhelminenspital und die Behebung der Kriegsschäden in Rudolfsspital genehmigt. Auch das Altershein in der Antoniegesse wird wieder repariert.

Weitere 300.000 Schilling wurden genehmigt für die Behebung der Schäden am Neuen Rathaus, am Neuen Amtshaus, am Wehlfahrtsamt und am Wehnungsamt der Stadt Wien. Der Gemeinderstsausschuss VI hat ausserdem den Ankauf von zehn Wassertankwegen und einem Lastaute, die zusammen 230.000 Schilling kosten, genehmigt. Ein namhafter Betrag wurde auch für die Räumung der Luftschutzkeller im Allgemeinen Krankenhaus vorgesehen.

Italianische Diplomatan bei Bürgermeister Körner

Der politische Vertreter Italiens in Österreich, Botschaftsrat Dr. <u>Coppini</u>, und Konsul <u>Sebastiani</u> wurden heute vornittag von Bürgerneister General Dr. h.c. <u>Körner</u> im Wiener Rathaus enpfangen. In einer sehr herzlichen Aussprache wurden verschiedene kommunalpolitische Probleme Wiens und die einiger italienischer Städte erörtert.

Sauerkraut für Nachzügler

Das Landesernährungsant Wien gibt bekannt:

Die Nachzüglergeschäfte für die Ausgabe von Sauerkraut erhalten die Bestätigung über die Zusatzkarten-Nachzügler nur bei einen für die Belieferung der Nachzüglergeschäfte bestirmten Grosshändler. Die Bezugsanweisungen auf Sauerkraut für Nachzüglergeschäfte werden an Donnerstag, den 20. März, in den bekannten Lokal ausgefolgt.

Wiener Verkehrsbetriebe

Die Direktion der Wiener Verkehrsbetriebe gibt bekannt, daß die Straßenbahnlinie 62 wegen Behinderung durch das Abreissen einer Hausruine in der Flurschützstrasse am Mittwoch, den 19. und Donnerstag, den 20. März 1.J., über die Eichenstrasse zum Margaretengürtel abgelenkt wird.

Die neue Gewerkschaftsleitung der Wiener Geneindenngestellten

An 17. März fand im Großen Kenserthaussaal die Delegiertenkenferenz der Gewerkschaft der Landesgruppe Wien der Gemeindeangestellten statt. Das neue Präsidium setzt sich zusammen aus dem Vorsitzenden Stonner (SP) und den Stellvortretern Panos (SP), Berthold (SP), Ziegler (KP) und Dr. Freytag (VP).